



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 16 de AGOSTO de 2013**

#### **TITULARES**

Todo va quedando listo para el paro indefinido en contra las empresas mineras que operan en cabeceras de cuenca en la región Cajamarca y que es promovido por el comité de defensa de la Cuenca Chancay – Lambayeque.

Ultiman las coordinaciones y acciones para la VI Feria Birregional Cajamarca-Lambayeque, certamen será una vitrina de oportunidades para que los agricultores puedan exhibir y vender lo mejor de su producción.

Las rondas campesinas en amparo a la Constitución Política, Ley de Rondas y al Convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), retirarán las tranqueras que ha instalado la empresa Yanacocha en la zona de influencia del proyecto minero Conga.

El presidente del Frente de Defensa de los Intereses del Pueblo de Chota (FUDIP), Miguel Delgado Saldaña, manifestó que en reunión general de las organizaciones sociales, han acordado convocar al alcalde provincial Jeiner Julón Díaz, para que en audiencia pública informe de las actividades y/o proyectos de su gestión municipal.

Con la presencia de un dirigente de la Confederación General de Trabajadores del Perú y la participación de dirigentes gremiales del Sute, sector salud, cesantes y jubilados, construcción civil, se eligió al secretario de la CGTP base Chota, recayendo el cargo en el Dr. Pedro Rodríguez Vigil.

En los próximos días, un nuevo lote de 178 equipos de refrigeración para conservación de vacunas será entregado a los diferentes establecimientos de salud, anunció el responsable de Área Niño de la Sub Región de Salud de Cutervo, Moisés Pinedo Ríos.

Cafetaleros de las provincias de Cutervo y Jaén serán capacitados en fertilización de suelos este miércoles 21 de agosto. Esto gracias a una coordinación entre la empresa de Fertilizantes Misti y las Agencias Agrarias de Jaén y de Cutervo.

El lema que enarbola el SUTEP durante varias décadas: “Por la Unidad Sindical Clasista”, y que fuera reemplazado por la expresión: “Por la Línea Sindical”; ha despertado indignación de ex dirigentes y maestros chotanos en contra de la actitud autoritaria de la nueva dirigencia del provincial y distrital.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

La Municipalidad del Distrito de Chiguirip, financió la construcción de la Casa del Maestro en esa jurisdicción, obra que estará al servicio de los profesores y población en su conjunto.

Con el fin de mejorar la educación en la provincia de Cajabamba, la Unidad de Gestión Educativa Local, elaborará el Proyecto Educativo Local (PEL) con el asesoramiento y monitoreo de destacados consultores del sector y reconocida trayectoria, a través de la participación de los principales actores educativos.

Ante las necesidades de servicio que tienen las instituciones educativas de la provincia de Cajabamba, la Unidad de Gestión Educativa Local, ha presentado requerimiento de plazas para el próximo año, al gobierno regional y a los ministerios de Educación, Economía y Finanzas.

DIRESA Cajamarca evalúa ejecución presupuestal del Seguro Integral de Salud para mejorar y ampliar este beneficio. Asistentes se comprometieron a agilizar compra de medicamentos y agilizar las transferencias a los establecimientos de salud.

Se reprogramó la Feria Nacional de Ciencia Y Tecnología. Hasta el 11 de setiembre en cada Institución Educativa y hasta el 27 de setiembre a nivel de la UGEL Cajamarca, informaron fuentes de la institución.